

*Une association française et une
province cubaine renforcent leur
coopération*

Image not found or type unknown

La Havane, 7 juillet (RHC) L'association Cuba Coopération France (CubaCoop) et le gouvernement provincial de Cienfuegos ont souligné vendredi leurs 17 années de travail coordonné et les accords conclus lors d'une récente visite de la partie française sur l'île.

Dans une déclaration commune diffusée à Paris, ils ont confirmé la décision de continuer à promouvoir des actions de collaboration, comme celles qui ont bénéficié à des dizaines de milliers de personnes dans le territoire sud de Cuba, dans des secteurs tels que l'eau et l'assainissement, l'éducation, la santé, la culture, les énergies renouvelables et d'autres encore.

Une délégation de CubaCoop s'est rendue à Cienfuegos le mois dernier, conduite par son président, Victor Fernandez, qui a fait part à Prensa Latina des détails des négociations.

Les accords comprennent l'ouverture future de la Maison Victor Hugo à Cienfuegos, gérée par le Bureau du conservateur de la ville, la publication d'un livre sur les liens entre les parties et des dispositions pour la participation d'entités françaises à la foire locale.

Ils ont également décidé de promouvoir de nouveaux projets de développement socio-économique, des échanges techniques entre entreprises, des activités culturelles et la célébration sur le sol français d'un gala sportif dans la province, dont la capitale homonyme est connue comme la Perle du Sud.

Victor Fernandez a également manifesté son soutien à une initiative en faveur des enfants atteints de troubles du spectre autistique (TSA), qui bénéficiera du soutien financier de la Fondation Air France, à hauteur de 40 000 euros, grâce aux efforts de CubaCoop.

Tout aussi pertinente est la proposition d'organiser le Festival du film français à Cienfuegos en lien avec le Festival du film cubain dans la commune de Vitry-sur-Seine, de la région parisienne, dont la première édition vient de se dérouler avec succès, a-t-il souligné.

La vision commune de l'association et de Cienfuegos est de promouvoir un vaste programme de coopération en vue de la célébration, en 2026, du 20e anniversaire de l'alliance stratégique en faveur du développement socio-économique local.

Source Prensa

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327771-une-association-francaise-et-une-province-cubaine-renforcent-leur-cooperation>



Radio Habana Cuba